

Filme gucken ist ja schon ganz cool. Aber Filme selbst machen, da wird´s richtig spannend. Eine Ausschreibung lädt nun zum Wettbewerb ...

Beim 14. „abgedreht“-Filmfestival dreht sich alles um ein Thema: „WEG“. Mitmachen können Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 6 und 24 Jahren, egal ob als Einzelperson oder als Gruppe.

„abgedreht“ ist ein Jugend-Filmfestival, eine Plattform für Wettbewerb, Interaktion, Weiterbildung und kreative Impulse. Das ehemalige Hamburger Filmfestival findet seit 2016 in Baienfurt in Baden-Württemberg statt.

Wir sind ein Jugend-Filmfestival, eine Plattform für Wettbewerb, Interaktion, Weiterbildung und kreative Impulse!

WER KANN MITMACHEN?

Jeder zwischen 6 und 24 Jahren, egal ob als Einzelperson oder als Gruppe.

WAS MUSS ICH TUN?

Dreh einen Film (max. 8 Minuten) und schick ihn uns. Egal ob mit einer Kamera dem Smartphone oder Tablet

UND WAS NOCH? DAS THEMA FÜR 2018:

Beim 14. Abgedreht Filmfestival dreht sich alles um ein Thema: WEG.

Dir sind bei der Ideenumsetzung keine Grenzen gesetzt außer maximale 8 Minuten Filmlänge.

ABGABETERMIN

30. September 2018

DIE BESTEN EINREICHUNGEN WERDEN GEZEIGT!

Am 12. Oktober 2018 werden die nominierten Filme im hoftheater, 88255 Baienfurt einem großen Publikum gezeigt und dann prämiert. Los geht es um 19 Uhr!

Quelle: <http://abgedreht-filmfestival.de>

Related Post



Jugend mal
abgedreht

Die Talentschmiede Das akustische Ich
lädt zum Jammen



